

CASTILLO DE SAN CARLOS

BIENVENIDOS AL

Un castillo con siglos de historia

El Castillo de San Carlos se construyó en el siglo XVIII para apoyar las labores defensivas de la ría de los otros dos castillos, el del Príncipe, en Ameixenda y el del Cardenal, en Corcubión.

Perdida su función y después de pasar por el abandono, es recuperado para acoger un pequeño museo sobre el mundo del mar.



de la historia

El Castillo de San Carlos alberga esta pequeña exposición que hace un breve

La pesca en Galicia a lo largo

pesca gallega hasta nuestros días.

A través de ella queremos

recorrido por el mundo de la

que descubra la importancia que tuvo la pesca en el desarrollo de las aldeas y pueblos costeros gallegos a lo largo del tiempo y también que conozca mejor y valore el rico patrimonio cultural y etnográfico que se generó alrededor de la explotación de los recursos marinos de nuestra costa.

Idea original y textos: CEM Soc. Coop. Galega Traducción: Ramiro Cobo

Ilustraciones: Suso Cubeiro

Adaptación contenidos digitales: Alexandre Nerium y Arancha Aguete

Diseño y maquetación: Arancha Aguete